

Herzliche Einladung zum Themenabend

„Wie Caritas international den Krisen in der Welt begegnet“

Erdbeben und Kriege erschüttern unsere Welt - Wir fragen uns, wie geht es den Menschen vor Ort und welche Hilfen sind sinnvoll?

Die Referentin Christine Decker informiert am Themenabend über die Arbeit von Caritas international und berichtet u.a. über die Hilfsprojekte in Syrien und der Ukraine.



Foto: Caritas international

Wo: casa Vielfalt,
Antonius-Saal (1. Stock),
Sankt-Anton-Str. 8, Schweinfurt

Wann: Mittwoch, 27.09. um 19:00 Uhr
Eintritt frei, ohne Anmeldung

Referentin: Christine Decker, Deutscher Caritasverband e.V.,
Caritas international


caritas international
DAS HILFSWERK DER DEUTSCHEN CARITAS



Veranstalter: Caritasverband für die Stadt und den Landkreis Schweinfurt e.V.
Ansprechpartnerin: Susanne Gessner, Fachdienst Gemeindec Caritas,
gemeindec Caritas@caritas-schweinfurt.de